



movimientociudadano.mx

Ciudad de México, 29 de septiembre 2023

BOL-32/23

## Aprueba Movimiento Ciudadano convocatoria para selección de candidaturas a la Presidencia y el Congreso de la Unión

- *Movimiento Ciudadano es la única organización electoral que presenta en tiempo y forma y con apego a la legislación electoral el procedimiento para elegir las candidaturas a cargos de elección popular.*
- *Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la Bancada Naranja en la Cámara de Diputados y de los trabajos del Movimiento Escucha presentó los avances de esta iniciativa, el cual tiene como finalidad recoger las propuestas de las y los mexicanos para construir el proyecto que dé salida a los problemas de la sociedad mexicana.*

En su 84° sesión ordinaria, la Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano aprobó por unanimidad la convocatoria para el proceso interno de selección y elección de personas candidatas a titular de la Presidencia de México, senadoras y senadores, y diputadas y diputados al H. Congreso de la Unión por el principio de mayoría relativa para el proceso electoral federal ordinario 2023-2024.

En su intervención, el coordinador nacional Dante Delgado destacó que Movimiento Ciudadano es la única organización electoral que presenta en tiempo y forma y con apego a la legislación electoral el procedimiento para elegir las candidaturas a cargos de elección popular, mientras que el resto de los partidos políticos ha violado toda la normatividad electoral.

“Ustedes saben que las otras fuerzas políticas, ambos bloques, desesperados, han violado toda la normatividad electoral, incluso ya tienen a sus candidaturas, con fraude a la ley. Movimiento Ciudadano, cumpliendo con los plazos legales, tendremos registro de aspirantes a la candidatura a la Presidencia de República el día 3 de noviembre y el día 6 tendremos las precandidaturas que procedan; del 4 al 11 de noviembre se registran quienes aspiren a Diputaciones o Senadurías y a más tardar el 18 de noviembre se notifica su procedencia”, anunció.

“Movimiento Ciudadano está trabajando para la conquista del poder, para transformar, para poder, para servir al pueblo de México, y lo vamos a lograr, vamos a ganar la Presidencia de la República, seremos la fuerza electoral determinante en el Congreso de la Unión, no vamos a permitir regresiones que lastimen la dignidad del pueblo de México. Se va a acreditar en el terreno de los hechos, somos la única fuerza capaz de derrotar a Morena y lo vamos a lograr. Vamos a acreditar que las nuevas generaciones tienen derecho a imaginar el nuevo México con visión de futuro, de innovación y de grandeza que se requiere para colocar a nuestro país donde se merece: ocupar la vanguardia del desarrollo universal”, subrayó.

En esta ocasión la Coordinadora Ciudadana Nacional fue erigida en Asamblea Electoral Nacional en donde se aprobó de forma unánime la convocatoria para el proceso interno de selección y elección de





movimientociudadano.mx

personas candidatas a titular de la Presidencia; y al Congreso de la Unión para el proceso electoral 2023-2024, documento al que dio lectura la presidenta de la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, licenciada Julieta Macías Rábago.

En esta misma reunión, el coordinador de la Bancada Naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, presentó los avances del Movimiento Escucha, el cual tiene como finalidad llegar a cada rincón de México y recoger las opiniones y propuestas que las y los mexicanos consideran importantes para construir el proyecto que dé salida a los problemas de la sociedad mexicana.

Álvarez Máynez detalló que el Movimiento Escucha, ha llegado a estados como Sonora, Durango, Quintana Roo, Yucatán, Aguascalientes, Tamaulipas, Nuevo León, Veracruz, Sinaloa, Chiapas, Oaxaca, Jalisco, entre otras localidades, y agregó que “en un mes de arrancar el Movimiento, van 10 millones 189 mil 809 impactos en redes sociales y 30.3 millones de personas han visto el #MovimientoEscucha”.

“Lo que nos hemos encontrado es que, lo que más le falta a las personas es seguridad, acceso a la salud y apoyos, incluso, indican que Morena ya no es cambio en donde gobiernan”, comentó.

Asimismo, el coordinador de la Bancada Naranja señaló que durante los ejercicios del Movimiento Escucha la gente no quiere alianzas con la vieja política y que sí tiene deseos de una opción nueva. Adelantó que el próximo 15 de octubre se llevará a cabo el Picnic Naranja, que forma parte de estos ejercicios de diálogo, en Hermosillo, Sonora.

Durante la 84° sesión ordinaria de la Coordinadora Ciudadana Nacional también se aprobaron varios nombramientos en las coordinaciones operativas estatales de Movimiento Ciudadano.

A esta sesión de la Coordinadora Ciudadana Nacional asistieron, senadoras y senadores; diputadas y diputados federales; diputadas y diputados locales, así como integrantes de la Comisión Operativa Nacional y órganos de dirección de Movimiento Ciudadano en lo nacional y en lo estatal.

Fotos: <https://www.flickr.com/photos/movimientociudadano/albums/72177720311558430>

**Movimiento Ciudadano**

